

Engadin mit VTNÖ (21.-23. Oktober 2022)

Als sich am Freitagabend ca. 45 Mitglieder des Vereins für Tier- und Naturfotografie Österreich (VTNÖ) und der Naturfotografen Schweiz (NFS) zum Apéro trafen, regnete es draussen in Strömen und die Prognose für den Samstagmorgen kündigte weiteren Regen an. So gingen wir die Sache gemächlich an, bevor das trübe Wetter für erste stimmungsvolle Bilder genutzt wurde. Ab Mittag liefen die Kameras dann aber heiss, um goldene Lärchen, frisch verzuckerte Berge, tosende Bäche und gleissendes Sonnenlicht einzufangen. Dieser Nachmittag liess keine Wünsche offen!

Am Sonntagmorgen trieben nochmals Regenwolken durchs Tal, die weitere stimmungsvolle Bilder bei schnell wechselnden Bedingungen ermöglichten. Eine Gruppe widmete sich den Vögeln im Bergwald, eine zweite Gruppe besuchte die Wasseramsel und verwunschene Moorseen und die dritte Gruppe fing die einmalige Seenlandschaft des Oberengadins ein. Die strahlenden Gesichter am abschliessenden Abschiedsapéro zeigten, dass auf allen Ausflügen viele tolle Bilder entstanden sind. Neben dem Fotografieren freuten wir uns aber auch, neue Kontakte zu schliessen, alte aufzufrischen und gemeinsam eine gute Zeit zu haben. Wir freuen uns auf ein nächstes Treffen der beiden Vereine!

Anna-Barbara Utelli